

[ACCIÓN NACIONAL rompe la COALICIÓN con PRI y PRD en ocho distritos uninominales de la CDMX](#)

(2023-12-06), Punto por Punto MOR (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:35:12, Precio \$5,000.00

El Partido Acción Nacional (PAN) rompió la coalición con PRI y PRD en ocho distritos uninominales de la Ciudad de México, que representan una lista nominal de más de 1.9 millones de electores, según el convenio de coalición que ayer fue aprobado por el Instituto Electoral local (IECM).

De acuerdo con el documento, los tres partidos competirán juntos en las 16 alcaldías, así como en 25 distritos electorales y para la diputación migrante; no obstante, en el análisis de los registros, no irán en coalición en los distritos 12, 13, 17, 20, 21, 25, 26 y 30 ubicados en Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y Xochimilco.

Fuentes cercanas explicaron que los tres partidos aún pueden competir en esos distritos por la vía de la candidatura común lo que tendría que formalizarse en enero, pues con la nueva reforma electoral los institutos tendrían la facultad de transferirse votos para garantizar 3 por ciento mínimo de sufragios requeridos para lograr el registro como partido local. Esta acción le favorecería al perredismo, pues de los tres partidos, el sol azteca apenas alcanzó 5.3 por ciento de la votación en 2021.

Otra hipótesis, manifestaron, es que los partidos prefieran ir solos para no compartir sus votos.

En el proceso electoral pasado los distritos 13, 17, 26 y 30 fueron ganados por panistas sin necesidad de ir en coalición; dichos espacios son representados en el Congreso local por América Rangel, Héctor Barrera, Ricardo Rubio y Christian von Roehrich, quien al verse involucrado en investigaciones penales tuvo que dejar su curul a su suplente, Federico Chávez.

En 2021, el distrito 12 lo ganó la diputada Maxta González por medio de la coalición de los tres partidos; en el distrito 20 logró el triunfo la diputada María de Lourdes González, mediante una coalición entre PRI y PRD. La priísta falleció hace unas semanas y fue sustituida en el Congreso por Guadalupe Barrón.

Por otra parte, la coalición Morena, PT y Verde Ecologista pidió modificar su denominación a Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México, lo que fue aprobado por el IECM./CONGRESO-PUNTOporPUNTO

[Cambio estratégico en la política Capitalina: PAN rompe coalición en distritos clave de la Ciudad de México](#)

(2023-12-06), El Nacional Diario CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:32:46, Precio \$5,000.00

Ciudad de México, 6 de diciembre de 2023. En un giro sorpresivo en el escenario político de la Ciudad de México, el Partido Acción Nacional (PAN) decidió romper la coalición con el PRI y el PRD en ocho distritos uninominales clave, que representan una lista nominal de más de 1.9 millones de electores. Este cambio, aprobado por el **Instituto Electoral local (IECM)**, modifica significativamente la estrategia electoral de estos partidos en la capital.

A pesar de esta separación, el PAN, PRI y PRD mantendrán su alianza en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, así como en 25 distritos electorales y para la diputación migrante. Sin embargo, en los distritos 12, 13, 17, 20, 21, 25, 26 y 30, ubicados en Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y Xochimilco, los partidos competirán de manera independiente.

Según fuentes internas, los partidos podrían optar por la vía de la candidatura común en estos distritos, una posibilidad abierta por la reciente reforma electoral que permite la transferencia de votos entre institutos políticos. Esta estrategia sería especialmente beneficiosa para el PRD, que en las elecciones de 2021 apenas alcanzó el 5.3% de la votación.

El panorama político en estos distritos es diverso. En el proceso electoral pasado, el PAN ganó los distritos 13, 17, 26 y 30 sin coaliciones, mientras que el distrito 12 fue ganado por la diputada Maxta González a través de la coalición tripartita, y el distrito 20 por la diputada María de Lourdes González, en una coalición PRI-PRD. Estos cambios en las alianzas sugieren una reevaluación de las estrategias partidarias frente a un electorado cambiante.

Mientras tanto, la coalición Morena-PT-Verde Ecologista ha solicitado modificar su denominación a «Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México», lo cual fue aprobado por el IECM. Este cambio refleja un esfuerzo por parte de estos partidos para consolidar su imagen y estrategia en un entorno político en constante evolución en la capital del país.

[Cambio estratégico en la política Capitalina: PAN rompe coalición en distritos clave de la Ciudad de México](#)

(2023-12-06), Noticias de México CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:26:42, Precio \$5,000.00

Ciudad de México, 6 de diciembre de 2023. En un giro sorpresivo en el escenario político de la Ciudad de México, el Partido Acción Nacional (PAN) decidió romper la coalición con el PRI y el PRD en ocho distritos uninominales clave, que representan una lista nominal de más de 1.9 millones de electores. Este cambio, aprobado por el **Instituto Electoral local (IECM)**, modifica significativamente la estrategia electoral de estos partidos en la capital.

A pesar de esta separación, el PAN, PRI y PRD mantendrán su alianza en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, así como en 25 distritos electorales y para la diputación migrante. Sin embargo, en los distritos 12, 13, 17, 20, 21, 25, 26 y 30, ubicados en Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y Xochimilco, los partidos competirán de manera independiente.

Según fuentes internas, los partidos podrían optar por la vía de la candidatura común en estos distritos, una posibilidad abierta por la reciente reforma electoral que permite la transferencia de votos entre institutos políticos. Esta estrategia sería especialmente beneficiosa para el PRD, que en las elecciones de 2021 apenas alcanzó el 5.3% de la votación.

El panorama político en estos distritos es diverso. En el proceso electoral pasado, el PAN ganó los distritos 13, 17, 26 y 30 sin coaliciones, mientras que el distrito 12 fue ganado por la diputada Maxta González a través de la coalición tripartita, y el distrito 20 por la diputada María de Lourdes González, en una coalición PRI-PRD. Estos cambios en las alianzas sugieren una reevaluación de las estrategias partidarias frente a un electorado cambiante.

Mientras tanto, la coalición Morena-PT-Verde Ecologista ha solicitado modificar su denominación a «Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México», lo cual fue aprobado por el IECM. Este cambio refleja un esfuerzo por parte de estos partidos para consolidar su imagen y estrategia en un entorno político en constante evolución en la capital del país.

[El PRI, PAN, y PRD rompieron su alianza en ocho distritos de la CDMX.](#)

(2023-12-06), Canal 21 Capital 21, Informe Capital, Braulio Luna, (Nota Informativa) - 21:06:55, Duración: 00:00:46 Precio \$0.00

El PRI, PAN, y PRD rompieron su alianza en ocho distritos de la CDMX. De acuerdo con el convenio de coalición aprobado ayer por el IECM, los tres partidos participarán de manera independiente en los distritos 12, 13, 17, 21, 25, 26, y 30, los cuales están ubicados en siete alcaldías, incluyendo a la Álvaro Obregón.

[Elecciones 2024](#)

(2023-12-06), Heraldo de Xalapa, Redacción, (Nota Informativa) - 10:23:01, Precio \$5,000.00

Xóchitl presenta a su equipo de campaña: caciques, corrupción, familia y perdedores

AGENCIAS

CDMX

Sin la presencia de Alejandro Moreno, Xóchitl Gálvez, la abanderada del PRI, PAN y PRD a la Presidencia en 2024, presentó este día a su equipo de campaña rumbo a las elecciones del próximo año y el cual, según ella, está compuesto por "mexicanos y mexicanas experimentados", pero realmente representan cacicazgo, corrupción, contendientes perdedores en diversos comicios y hasta a sus hijos.

Pareciera que Xóchitl seleccionó a lo peor de cada partido para hacer frente a una campaña que de primera mano parece que ya está perdida.

Santiago Creel, el coordinador de la campaña de Xóchitl Gálvez, quien dio a conocer la lista de los miembros del equipo.

Llamó la atención que Xóchitl Gálvez señaló que su candidatura era ciudadana, del activismo y de las causas y que de esta forma se comprendería su equipo.

Pues resulta que no, es completamente partidista y todo parece indicar que lo que se hizo fue pagar cuotas y repartir rebanadas del pastel.

Algunos de ellos son:

Rubén Moreira, excacique priísta en Coahuila, quien quiso extender su poder casándose con la lideresa priísta Carolina Viggiano. Era uno de los consentidos del presidente Enrique Peña Nieto

Carolina Viggiano, enriquecida candidata priísta perdedora de la gubernatura de Hidalgo, eterna diputada local y proveniente de una familia caciquista en Hidalgo.

Josefina Vázquez Mota, excandidata perdedora a la presidencia de la República.

Margarita Martínez Fisher, ex candidata a la alcaldía de Miguel Hidalgo en la Ciudad de México, acusada de desvío de recursos y actos anticipados de campaña, de acuerdo con investigaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Jesús Ortega, dueño eterno del PRD y negociador de candidaturas, al que se le ha acusado de vender al mejor postor al Sol Azteca.

Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón, quien ejecutó una operación de Estado para proteger a su familia por el caso ampliamente conocido de la guardería ABC, en donde murieron 49 niñas y niños a causa de un incendio.

Enrique de la Madrid, gris funcionario, reconocido mayormente por ser el hijo del presidente Miguel de la Madrid.

Otro que destaca es Maximiliano Cortázar, exvocero de Calderón, señalado como el artífice de guerras sucias ordenadas desde la Presidencia de la República.

[Columnas Públicas, con Juan Manuel Jiménez.](#)

(2023-12-07), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Opinión) - 05:33:18, Duración: 00:03:58 Precio \$271,320.00

*Los egipcios veían el futuro en bolas de cristal, y pareciera que rumbo al 2024 sería lo mismo con MORENA y la Oposición. *Las alcaldías podrían estar bajo cualquiera de ambos poderes, y se podría además sospechar que Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, podría unirse a MORENA. *Clara Brugada, candidata a la jefatura de gobierno de la CDMX, podría colocar un segundo piso en la 4T. *Consejeros del IECDMX han hablado de los recortes que les han aplicado desde el Congreso de la CDMX. *Congreso de la CDMX ha alertado por manifestaciones contra la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la FGJCDMX.